

Extrait du Lycée de la Côte d'Albâtre

<http://stvalery-lyc.spip.ac-rouen.fr/spip.php?article1033>

Sesiones con Diego y Frida

- Réalisations d'élèves - Visite du musée Dali et de l'Institut du Mexique à Paris -



Date de mise en ligne : Lunes 17 de marzo de 2008

Copyright © Lycée de la Côte d'Albâtre - Todos derechos reservados

Fotografías de Diego Rivera y de Frida Kahlo, su mujer, están expuestas en instituto de México en París. Son fotografías del fotógrafo de origen alemán Juan Guzmán. Esta exposición se presenta con ocasión del centenario de la nacimiento de Frida Kahlo y el cincuentenario de la muerte de Diego Rivera.

Diego Rivera fue uno de los pintores mexicanos más importantes y un gran artista del siglo XX. Era un pintor del movimiento muralista.

Frida Kahlo era la mujer de Rivera, desarrolla su propio lenguaje figurativo. Sufrió de un accidente y cuando estaba en el hospital, su padre le ayudaba para que pudiera pintar.

Las fotografías de la exposición representan diferentes momentos de la vida de Rivera y de Kahlo; por ejemplo, sobre las fotos, se pueden ver cuadros, Frida y Diego que están pintando o están con personas conocidas.

El estilo de Diego y de Frida Kahlo es muy original, especial; para los entendidos, es hermoso y permite ver los sentimientos del autor a través de las pinturas pero para mí, no me gusta mucho este estilo de pintura porque creo que es demasiado recargado y no me gusta lo que representa, prefiero las pinturas de paisaje.